
Pièces 4 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 00168AK

Prix 630 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Retour  a  la  ventenous  vous  proposons  en  exclusivité  ce  magnifique  appartement

de 3/4 pièces situé au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble de style niçois.

Offrant  une  superficie  de  81  Mètres  carrés  entièrement  rénové.  Bénéficiant  d'une

vue  Dégagé  sur  le  parc  alsace  lorraine,  cet  appartement  est  doté  de  grandes

fenêtres  qui  illuminent  la  pièce  à  vivre.  La  disposition  intérieure  comprend  deux

salles  d'eau  avec  wc.  Vous  retrouverez  également  deux  belles  chambres  ainsi

qu'un  bureau  de  7m2  qui  peut  faire  office  de  troisième  espace  nuit.  Le  salon

s'ouvre sur un balcon, offrant un espace ...

Retour a la ventewinter immobilier is pleased to present exclusively this magnificent

3/4-room  apartment  located  on  the  2nd  floor  with  an  elevator  in  a  nice-style

building. Offering a completely renovated area of 81 square meters, this apartment

boasts unobstructed views of alsace lorraine park, thanks to its large windows that

illuminate the living space. The interior  layout includes a bathroom with a toilet  as

well as a separate toilet. You will also find two beautiful bedrooms and a 7m2 office

that  can  serve  as  a  third  sleeping  area.  The  spacious  living  room  opens  onto  a

balcony, providing ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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